

## 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa

Escrito por peseta - 25/03/2011 18:21

---

Pues eso, según las últimas noticias, 200 funcionarios de la Junta de Castilla y León trabajarán desde casa 3 días a la semana.

La medida afectará inicialmente a 200 funcionarios, según explicó la consejera del ramo, Isabel Alonso, quien precisó que se enmarca dentro del Acuerdo Marco sobre principios de las políticas de función pública para la profundización en la modernización y mejora de la Administración.

La mayoría de los ciudadanos según encuestas realizadas opinan que la nueva modalidad de teletrabajo no agilizará los trámites y que los funcionarios trabajarán menos desde su casa.

¿Qué opináis vosotros?

=====

## Re: 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa

Escrito por sin1duro - 25/03/2011 18:25

---

Pues mi trabajo lo podría realizar perfectamente desde casa, ya que trabajo con ordenador y teléfono. Después tengo que realizar visitas, gastaría en gasolina con mi coche, pero en verdad más me gasto yendo al trabajo y volviendo, o sería más o menos.

Personalmente creo que me gusta más trabajar con más personas, sales de casa, te relacionas,... pero soy consciente de situaciones especiales, hijos, personas dependientes a tu cargo, incapacidades temporales,... que en lugar de cogerte días sin sueldo, o excedencias, o bajas... podrías trabajar desde casa, es adaptación del puesto de trabajo básicamente.

=====

## Re: 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa

Escrito por juanmanuc - 25/03/2011 18:29

---

Me parece complicado responder a eso así a bote pronto, en principio, con independencia de cualquier posible inconveniente, está claro que si todos trabajásemos desde casa, globalmente lograríamos un ahorro de combustible tremendo.

En un caso utópico en el que todos pudiésemos trabajar desde casa, Los restaurantes no estarían muy contentos desde luego, y menos las gasolineras.

Con independencia de que se trate de funcionarios o no, en principio yo estoy a favor de la medida, pero desde luego dando por descontado la eficiencia del mecanismo de control adecuado.

Salu2.

=====

**Re: 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa**

Escrito por sin1duro - 25/03/2011 18:37

---

Claro... sería para trabajar por objetivos...

=====

**Re: 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa**

Escrito por sdrie69 - 25/03/2011 18:43

---

hay gente que va ha estar contenta y gente que va ha estar descontenta. por ejemplo restaurantes, bares, gasolineras se fastidiaran, pero en cambio ahorro de energia de los lugares públicos se tiene que notar, y una cosa muy ha tener en cuenta, trabajaran por objetivos, es decir no se van ha poder estar en la cama hasta las 12 de la mañana!!pero yo creo que como en todo, alguno se escapará!

=====

**Re: 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa**

Escrito por peseta - 25/03/2011 20:03

---

Fomentar el teletrabajo me parece muy bueno sobre todo para la conciliación de la vida laboral y familiar.

Pero lo veo más fácil de adaptar en la empresa privada en la que hay un control más cercano sobre el trabajo y objetivos a cumplir.

A nivel de Administración y funcionariado, más que un adelanto pienso que podría ser una desventaja para los ciudadanos en general con más retrasos en los trámites y papeleos..

Es cierto que no está bien generalizar ni todos los funcionarios por supuesto son iguales, pero de todos es conocido su "escaqueo" del trabajo, y si ahora pasan a trabajar desde casa, pues imagínate que bien...

Con esto no quiero ofender a los muchos funcionarios que cumplen y de forma muy eficaz su labor, que claro que también los hay.

=====

**Re: 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa**

Escrito por samuelson - 25/03/2011 20:11

---

Como tengan el control que hay actualmente, y sobre todo en la Junta , " iremos de culo " .

Porque los de la Seg.Social ( sist.red ) y los de la agencia tributaria (modulos e inspección ) , ese es

---

otro cantar, esos si curran tienen diariamente un numero de exptes a tratar y con objetivos.

salu2

=====

---

**Re: 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa**

Escrito por andreseljedi - 25/03/2011 21:57

---

No cambia tato la cosa.  
Antes fichaban y se iban a su casa, o a llevar al niño al colegio.

Ahora se ahorran la gasolina de fichar para irse. :)

Lo de estes pais con los funcionarios, es para hacerselo mirar.

=====

---

**Re: 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa**

Escrito por Psicodromo - 27/03/2011 16:31

---

En nuestro pais es muy complicado trabajar desde casa porque tienes muchas distracciones a mano y cultural y picarescamente hablando el rendimiento no seria optimo aun teniendo esa ventaja.

=====

---

**Re: 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa**

Escrito por sdrie69 - 27/03/2011 19:15

---

hombre el rendimiento desde casa no es lo mismo, en absoluto, es más comodo pero para conseguir el mismo rendimiento que 8 horas en una oficina en casa a lo mejor te tienes que tirar 12

=====

---

**Re: 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa**

Escrito por juanmanuc - 28/03/2011 19:37

---

Pues yo creo que si se trabajase realmente por objetivos, el redimiento sería bueno, el problema es que el asalariado se apoltrona ante la seguridad del sueldo a fin de mes, si la gente estuviera bien incentivada a objetivo cumplido, e incluso en un momento dado, si no se cumple, fuera penalizada, entonces no cabría el apoltramiento, y habria mayor responsabilidad en el trabajo, daría igual que se hiciera desde casa o en la oficina, se cumpliria igual, puede que en casa exista mas posibilidad de distracción si no se tiene un lugar habilitado especialmente para el trabajo, eso sí, pero tambien se ganaría tiempo en desplazamientos.

salu2,

=====

## Re: 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa

Escrito por adriancillo\_ - 29/03/2011 05:13

---

Yo por contar un poco una experiencia personal. Yo no trabajo desde casa pero si ultimamente por aquello del tiempo, de que lo haces cuando quieras ect ect, me he apuntado a algunos cursos On-line.

inicialmente todo el mundo me decia que lo iba a dejar al mes ( si llegaba) que me iba a aburrir, que como no tenia a nadie poniendome horarios me los iba saltar, que eso de la educacion online MATABA la magia de la universidad relacionarte con los compañeros ect ect.

Sinceramente inicie los cursos "con cierto miedo", porque casi nadie me decia PERFECTO. Pero he de decir que estoy muy contento, siento que no pierdo el tiempo en absoluto, creo que soy muy productivo (que de moda esta esa palabra).

Luego en cuando a la relacion con profesores y compañeros con eso de los campos online, con foros, y cosas asi....lo digo enserio, estoy muy contento. Ademas, NO TE DA VERGUENZA DECIR ALGUNA BURRADA, y te das cuenta de lo mucho que se aprende de los errores :laugh:

=====

## Re: 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa

Escrito por andreseljedi - 30/03/2011 13:08

---

Dependerá mucho de la fuerza de voluntad del individuo.

Pero si por desgracia, la atención y producividad del funcionariado en algunos sectores es penosa, desde casa ya ni te cuento.

=====

## Re: 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa

Escrito por juanmanuc - 30/03/2011 13:18

---

Mirarle el lado bueno, el absentismo laboral de España está bastante por encima de la media de Europa, con esta medida se reducirá y campeones :laugh: :laugh:

Perdon. Quería desengrasar un poco.

Salu2.

=====

## Re: 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa

Escrito por sdrie69 - 30/03/2011 14:50

---

jaja lo del absentismo laboral es totalmente cierto!!

aunque yo tengo desmostrado una cosa, cuanto más cerca peor!!hace 3 años curraba a 5 min andando de mi casa, es decir una calle y estaba en el trabajo, bueno si entraba a las 9 pues salia de casa a las 9, pocos días fichaba a la hora y eso por estar al lao, ahora curro a 30 min en coche, ahora llego 5 o 10 min antes a fichar!

con esto quiero decir, que como esta gente tenga el ordenador en otra habitación, otra planta, buhardilla o algo así, a lo mejor algún día llegan media hora antes para encenderlo!

=====

## Re: 200 funcionarios de la Junta trabajarán desde casa

Escrito por andreseljedi - 01/04/2011 20:51

---

Nunca he entendido lo del absentismo laboral. Yo en mi vida he faltado al trabajo al no ser que sea necesario, baja médica,improvisito urgente, etc.

Lo puedo entender en las empresas familiares, o en con el funcionario, pero en la empresa privada, ya se cuidará uno de no faltar mucho, que se irá prontito a la calle.

=====